Modificar el Clima para **Favorecer los Cultivos**

subrayó el empeño por modificar los efectos desfavorables de las condiciones climáticas adversas,

en los cultivos.

'Y es que situaciones climáticas hostiles han incidido en los últimos ciclos agrícolas de modo adverso en la producción de granos básicos y de otros cultivos", apuntó el ti-tular de agricultura, ingeniero tular de agricultura, ingeniero Rutilio Aguilera. Por ello, agregó, es preciso analizar con pro-fundidad las distintas dis-posteto s por emitirse para contrarrestar aquellos resultados

LA FORESTACION V REFORESTACION

El Ministro Aguilera, antes de pasar adelante en su explicación, hizo recuerdos de la lucha de don Napoleón Viera Altamirano, fundador de EL DIARIO DE HOY, para el acrecentamiento de los recursos naturales: "Viera Altamirano fue un abanderado de la conservación de los recursos na-

Di jo que en los trabajos del MAG están contemplados los relativos a la forestación y reforestación, y lo son como programas estratégicos

-Favor pase a la Pág. 38.

Embajada Alemana Entrega Libros hoy a Universidad

Hoy viernes 21, a las 9.00 a.m. será entregado por el Embajador de Alemania Dr. Joachim Josehim

ASUETO EL 10. DE MAYO DE TODOS LOS AÑOS. EL

diputado Atilio Castro Salazar logró que la Asam-blea Legislativa decretara asueto remunerado todos los

primeros de mayo, em-

pezando el próximo, para los funcionarios y empleados públicos y de instituciones

-Favor pase a la Pég. 76.

22 Millones para Programas de Formación Profesional La Asamblea Legislativa autorizó al Ministerio de Hacienda

para que pueda hacer un préstamo por 22 millones de colones al Banco por 22 millones de colones al Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF), para llevar adelante los programas estratégicos sobre la Formación Profesional en El Salvador.

El proyecto comprende el diseño, la construcción, dotación de mabilitaria equipo y fun-

mobiliario, equipo y fun-cionamiento de los servicios educacionales de capacitación, no formal agricola e industrial. En lo agrícola construirán ocho centros rurales para atender a unas 320 personas y un centro especial para capacitar continuamente a los instructores.

En cuanto a la capacitación industrial, funcionará en esta capi-tal la Unidad Central de Administración la que absorberá todos aquellos centros que se han dedicado a ayudar a los jóvenes a

- Favor pasa a la Pág. 27.

Facilidades de Crédito para Mejorar el Servicio de Buses

Una serie de medidas legales y de facilidades de crédito para en-frentar eficazmente los viejos problemas del transporte nacional, ha tomado la comisión gubernamental creada es cialmente, conforme explicación a los periodistas del Subsecretario de Economía, licenciado Carlos Hipólito Murillo.

Carlos Hipólito Murillo.

Tal ocur jó ayer tarde en un aparte que hizo el funcionario cuando presidía una junta de la Comisión con empresarios de buses, reunión que tuvo lugar en el Ministerio de Economía.

La Comisión Nacional de Transporte trabaja y ha trabajado intensamente en la solución del problema de los t ansportes, dijo el Subsecretario, y no trabaja secretamente, por el contrario, sus em nos son de cara al público.

LAS MEDIDAS EN FAVOR DE LOS EMPRESARIOS

Señaló Murillo que la Comisión del Transporte sólo puede emitir recomendaciones a los organismos del gobierno, y serán estos los que las



EXPOSITORES DE AGRO EXPO 78. Don Francisco De Sola departe con los expositores que tienen a su cargo el juzgamiento del ganado que participa en Agro-Expo 78, en el Teatro al Aire Libre de la Feria Internacional. De izquierda a derecha, Jim Brok, Milton Miller, Francisca De Sola y Eleonora De Sola. (Foto de Morales).



Alfredo R. Bustamante, gerente y director de membresia del Buró de Convenciones, respectivamente, informan que convenciones, congresos, seminarios y conferencias internacionales, están proyectadas para celebrarse este año en esta capital, con la intervención del Buró. (Foto de

19 Convenciones, Congresos y Seminarios Celebrarán Este Año

gresos, seminarios y conferencias internacionales están proyectadas para celebrarse este no en San Salvador, con la intervención del Salvador, con la intervención del Buró de Convenciones, que cuenta con la ayuda de la libre empresa, y del gobierno, según manifestaron en visita a EL DIARIO DE HOY, los señores Luis O. Drake, gerente y Alfredo R. Bustamante, director de Membresía.

Desde mayo de 1973 en que fue

constituido el Buró -- ag gan-- se h promovido el turismo de grupos, o de familiarización como se je llama, que es otra clase de

promoción con grupos de ejecutivos de asociaciones, cor-poraciones, etc, que regularmente celebran congresos y seminarios, y se les invita a venir con el apoyo de la libre empresa y de la alcaldía, facilitándoles habitaciones y preparéndoles agasajos, para promover l ciudad y el país.

Entre los eventos por realizarse en esta capital, este año, se mencionan la II Reunión Nacional de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador, XXXVII Convención de Clubes de Leones del Distrito

-Favor pase a la Pág. 36.

Agro-Expo Rifará Torete **Brahman Entre Ganaderos**

Un torete de la raza Brahman, blanco, de quince meses de edad, donado por el Banco de Fomento Agropecuario, será rifado por el Comité O ganizador de Agro-Expo 78 entre los ganaderos que asistieron al Seminario efectuado el martes 18 en el Teatro Presidente y el cual fue patrocinado por el Banco de Fomento Agropecuario y el Ministerio de Agricultura y

El gerente técnico de Agro-Expo, ingeniero Oscar Israel Landaverde, dijo que ha sido encomiable la cooperación que ha prestado a este evento el Banco, lo cual lo cual ha redundado en beneficio de la ganaderia salvadorena.

formó que ya no habrá dos subastas, como se había indicado al p ncipio dentro de la programación. Unicamente será una subasta el sábado 22 a las cuat o de la tarde, para lo cual ya se está notificando a los participantes.

JUZGAMIENTO

Se ha efectuado el juzgamiento de ganado de raza, y se han ob-tenido los resultados siguientes: Raza Brown Swiss encastada: Micaila, campeona joven, Gran Campeona. El propietario es don Jorge Zaldaña. Primer lugar, en

- Favor pase a la Pág. 27.

Adjudican Lotes Agrícolas a 157 Familias Campesinas

Ciento cincuenta y siete familias campesinas ban sido favorecidas con adjudicación de lotes agrícolas y 300 con lotes para viviendas en la Hacienda Atiocoyo, de parte del Instituto Salvadoreño de Trans-

formación Agraria, ISTA.

De los 157 lotes agricolas de siete
manzanas cada uno —según los informes— noventa han sido adjudicados en arrendamiento con promesa de venta y el resto en arrendamiento simple, moarrendamiento dalidades que se usan para dehan sido seleccionados, por haber cumplido con todos los requisitos

que seña la ley, y los que están en proceso de selección. El ISTA inició —añaden los in-formes— desde el año pasado, el Pr ecto de Desarrollo Integral Rural, PRODIR, en la hacienda "Bola de Monte", Ahuachapán. En ese primer proporto se han tenido buenos resultados—según se di-

- Favor pase a la Pág. 29.

ULTIMA HORA NACIONAL